



子供たちの呼びかけに応え、フィンランドから19日、サンタクロースが西宮市にやってくる。11月、サンタへの手紙を投函する専用ポストを置いたところ、全国で最も多い手紙が集まったため、クリスマスを前に子供たちの願いがかなえられる。

## フィンランドから19日訪問

地元の情報サイト運営グループ「西宮流（にしのみやスタイル）」が、「投函が最も多かった地域にサンタを呼ぶ」という「日本・フィンランドサンタクロース協会」（静岡市）の取り組みを知ったのがきっかけ。

郵便局に協力してもらい、先月12～18日まで特別なポストを設けたほか、市内計58カ所の郵便局で専用はがきが配られた。同協会がまとめた集計結果によると、都道府県別では、兵庫県が計1032通を集め、2位の東京都に9

00枚近くの差を付けた。中でも、西宮市の熱心さが高い評価を受け、フィンランド側と協議の上、訪問地に決定したという。

サンタは19日午後1時半～3時、同市池田町の「フレンテホール」に現れる。歌や体操による交流会、サンタからのミニプレゼントが予定され、関係者は「良い思い出を作ってほしい」と期待している。

西宮市内の親子（小学生以下）計300人を募集。往復はがきに郵便番号、住所、氏名、電話番号などを明記。1枚につき4人まで

## 子供らの投書実る

# 西宮に“本場”のサンタ

応募できる。9日必着で、館内、西宮流「サンタ係」〒662-0854西宮市（☎0798・33・54）榎塚町2の20、西宮商工会01へ。